

Mas Dhito Cek Kesiapan Jembatan Jongbiru Jelang Difungsikan

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.JURNALIS.ID](https://www.kediri.jurnalid.com)

Jul 18, 2024 - 19:54



Kediri - Melihat progres pembangunan Jembatan Jongbiru yang dipastikan rampung, Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana langsung mengecek kondisi jembatan pada Rabu (17/7/2024) malam.

Kepastian rampung tersebut menyusul jembatan sepanjang 133,94 meter ini sebelumnya telah dilakukan tahap uji pembebanan statis dan dinamis oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR).

Selain itu, progres kesiapan Jembatan Jongbiru juga ditandai telah merampungkan pengaspalan jalan dan ratusan titik lampu penerangan. Terdapat dua jenis lampu di dalamnya, yakni lampu hias jembatan dan Penerangan Jalan Umum (PJU).

“Inshaallah hasilnya sesuai harapan bersama, mulai dari kontruksi jembatan yang sudah teruji, lampu jalan terang benderang, aspal juga mulus,” kata Mas Dhito, sapaan akrab Bupati Hanindhito.

Kunjungan bupati berusia 31 tahun tersebut bersamaan dengan momentum ketika warga sekitar jembatan tengah menikmati hasil pembangunan Jembatan Jongbiru. Tak heran apabila kedatangan orang nomor satu di Kabupaten Kediri tersebut mendapat apresiasi oleh warga sekitar dengan mengajak foto bersama.

Pasalnya, jembatan yang menghubungkan wilayah kota dan Kabupaten Kediri ini telah terputus lama sejak 2017 silam. Sehingga masyarakat sekitar harus memutar arah melalui akses Jembatan Semampir.

“Saya merasakan betul bagaimana kebahagiaan warga sekitar setelah hampir 7 tahun jembatan ini tidak beroperasi,” akunya.

Lebih jauh, menjelang beroperasinya Jembatan Jongbiru, Mas Dhito mengimbau supaya masyarakat bisa saling merawat konstruksi jembatan guna memberikan manfaat jangka panjang bagi Kabupaten Kediri.

“Mulai sekarang jembatannya dirawat sareng-sareng nggih,” imbau Mas Dhito.

Terakhir, Mas Dhito menyebutkan, bahwa jembatan yang juga menjadi akses Bandara Internasional Dhoho Kediri tersebut bakal mulai difungsikan pada akhir Juli ini. Adapun untuk peresmian jembatan kini masih menunggu surat izin dari Kementerian PUPR. (adv/PKP)